
Assemblée des délésués SPVaI 2021
ten ue par correspondance

Procès-verbal

Dans ce PV, les termes employés pour désigner des personnes sont pris au sens générique;
ils ont à la fois valeur d'un féminin et d'un masculin.

La traditionnelle assemblée ordinaire des délégués de la SPVal, planifiée le 29 mai 2021 à
Lens, a dû être annulée en raison des circonstances exceptionnelles dues à la pandémie
de Covid-19.

Le Bureau de l'AD a donc opté pour une AD par correspondance.

Chaque délégué a reçu un courrier contenant les documents suivants :

o Une lettre d'information ;

r Le message de Thierry Emery, Président de l'AD ;

e Un bulletin de vote à 17 entrées à renvoyer à Anne-Marie Mesiano pour le 1er juin

2021 au plus tard ;

e Le PV de l'AD par correspondance du I décembre 2020 ;

r Les comptes SPVaI 2020 laissant apparaître un bénéfice net de CHF 81'495.42 et
une fortune finale de GHF 653'55{.14 ainsi que le budget pour l'année 2022

o Le rapport des vérificatrices des comptes 2024 de Ia SPVaI ;

r Le message du Comité Cantonalde la SPValqui mentionne 10 projets quiseront mis

en avant lors d'une prochaine rencontre avec les autorités à la fin de l'année scolaire.
En voici la liste :

- Annualisation des nofes pour les prochaines années sco/afes
- Suppression de la limite de 1,5 jour dans le duo pédagogique

- Limitation du nombre d'élèvesparclasse danstous /es degrés
- Attribution de l'ensemble des /nesures d'aides pédagogiques scolaires dès la 1H

- Extension dans tout le cantan des mesures spécifiques d'encadrement pour les

é/èves aux compartements inadaptés
- Formation obligatoire des différents intervenants: remplaçanfe AV§ stagiaires

- Remplacement des interuenants en cas d'absence de plus de trois iours
(spécialistes du CDTEA, médiateurs, AyS, ...)

- Mise en place d'une gestion RH « digne de ce nom )) pour les enseignants
- Ptanifier les futures introductions /rées au PER et MER de manière échelonnée

- Concrétiser les /7?esures d'amélioration rssues de l'enquête de satisfaction menée

par le DEF

Les autres documents transmis aux délégués sont issus des partenaires institutionnels ou

des faîtières :
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Le message du DEF par M. Christophe Darbellay mentionnant l'écriture d'un plan

d'étude numérique, des ressources supplémentaires pour les élèves au
comportement difficile (ressources de proximité, collection << Grandir en Paix >> et plan

d'action contre le harcèlement scolaire) et le maintien de l'annualisation des notes ;

Le message de CPVAL par son directeur, M. Patrice Vernier, faisant le point depuis
la réforme structurelle entrée en vigueur le 1er janvier 2O2A et annonçant des
changements au conseil d'administration (départ de MM. Michlig, Revaz et Kuchen /
nomination de Mmes Walker Salzmann et Rey Jordan ainsi que de M. Lôtcher) ;

Le message du SER par son Président, M. Samuel Rohrbach, laissant apparaître que
le syndicat suit de très près les répercussions du Covid-19 dans les classes et auprès
des jeunes ainsique la mise en place du Plan d'étude numérique (conditions-cadres) ;

Le message de la FMEP, par sa Présidente, Mme Marylène Volpi Fournier,
mentionnant la mise sur pied, en collaboration avec la SPVal, de Groupes de Travail
(GT) pour améliorer la santé et les conditions de travail du personnel enseignant.

Le 8 juin 2A21,les membres du Bureau de l'AD se sont réunis pour le dépouillement
des bulletins de vote.
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Afin de remercier tous les délégués SPVaI qui ont renvoyé leur bulletin de vote dans les
délais, un << Coffret lris » leur a été transmis.

La prochaine AD de la SPVaI aura lieu le samedi 11 juin 2022 à St Gingolph.

Fait au Châble, le 26 juin 2021

Le Président de l'AD
Thierry Emery

La Secrétaire de l'AD
Céline Gay
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